## ESABÍAS QUE...?

El pintor Vincent Van Gogh (1853-1890) vendió uno solo



de sus cuadros mientras estaba vivo. Los 870 restantes se vendieron mucho después de su muerte. Cuando los navegantes portugueses vieron por primera vez el fruto del cocotero (Cocos nucifera), sus tres agujeros les recordaron al monstruo de las narraciones que asustan a los niños, bautizándolo como coco.

Con un lápiz, se ha calculado que puedes escribir 47 mil palabras o dibujar una línea de 56 kilómetros de largo.

El Palacio de los Deportes, de Félix Candela, con su domo geodésico recubierto con cobre tratado para evitar la oxidación fue construido para la XIX Olimpiada en México 68.

En México hay alrededor de 1.9 millones de gatos y 16.6 millones de perros.



En 1950 los hermanos Jacuzzi inventan en Italia una tina de baño para sus familiares enfermos de artritis.

Unos 44 millones de turistas visitan París cada año.

En 1826 John
Walker, químico
y botánico
inglés, inventó
el primer cerillo de
fricción.

En México, el consumo per cápita de café no llega ni a un kilo al año, lo que equivale a 0.41 tazas al día.

La gaviota ártica es el animal con la ruta migratoria más larga (71,000 km).